
南城市大里南小学校教諭特別支援教育コーディネーター
琉球大学大学院 教育学専攻科修了
石垣市立八島小学校 採用
特別支援教育士。公認心理師
好きな食べ物：骨汁。ちんすこう。
趣味：読書、散歩、三線。
普通の市町村の普通の公立小学校で普通のコーディネータ
ーが奮闘してきた等身大の取り組みをありのまま報告しま
す。休み時間ごとにちょっと気になる子ども達にちょっか
いをかけてまわっていると毎日2万歩ほど歩けます。

　
南城市教育委員会特別支援教育コーディネーター
中央大学 国文学科卒業
東京都篠崎第二中学校採用
泡瀬特別支援学校校長を経て退職
好きな食べ物：サーターアンダギー
趣味：書道、フルート
通常学校の現状、先生達、子ども達の困り感に対して、教
育委員会として何ができるか。日々模索しながら、沖縄に
恩返ししたいという思いで、特別支援教育コーディネータ
ーとして取り組んできたことを話題提供します。

登壇者紹介①
シンポジウム話題提供者　

真喜屋祥子先生
圓歌苗先生　

  
あけまして　おめでとうございます。皆様いかがお過ごしでしょうか。
第３回はシンポジウムに登壇される話題提供者の先生方について紹介していきたいと思います。
今回お届けするのは、シンポジウム話題提供③の真喜屋祥子先生、圓歌苗先生を紹介します。
真喜屋祥子（まきやしょうこ）先生は、沖縄県南部に位置するハート型のまち「南城市」の特別支援教育コ
ーディネーターです。市内の保護者、教員の悩みに温かく耳を傾け、具体的な解決方法を一緒に考えて下さ
る頼もしい存在で、まさに南城市の特別支援教育の屋台骨です。子ども達の為に教育委員会として何ができ
るのか。南城市の取り組みを聞きながら、皆様と一緒に考える機会になればと思います。
圓歌苗（えんかなえ）先生は南城市大里南小学校の教員で校内の特別支援教育コーディネーターです。気に
なる子ども達に声をかけるため、毎日校内を歩き回っています。「普通の公立学校で普通のコーディネータ
ーが奮闘した等身大の取り組み」について話題提供してくださるとのこと。お二人がどんな発表をしてくだ
さるのか楽しみです。

仲間とともに研鑽を深めつつ、暖かい沖縄での一期一会の思い出も作っていただけたらと思います。
申し込みはこちらからお願いいたします。
https://conference.wdc-jp.com/jald/ws2024/participant.html
この研究集会が、皆様にとって充実した学びの機会となること、2025年が皆様に取って実り多い1年になる
ことを願い、実行委員一同準備を進めております。
どうぞ、奮ってご参加くださいますようお願い申し上げます。

第8回研究集会（沖縄） めんそーれ通信vol３

～インクルーシブ教育のシステム構築のために、今、通常の学級でできること～
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市内の子ども達を
支える屋台骨！

子ども達のために
毎日2万歩
歩きます！

https://conference.wdc-jp.com/jald/ws2024/participant.html


沖縄　島さんぽ
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「なはーと」周辺！
おすすめ観光スポット②
「ガンガラ―の滝」

「おきなわワールド」向かいの駐車場に車
を停め坂を下っていくと、突然洞窟が現れ
ます。
森の入り口がカフェになっています。この
天然のラウンジでいただくコーヒーの味は
何ともいえません。
洞窟そして森の全てが、過去から私たちに
語り掛けてくれる私のお気に入りです。

「なはーと」周辺！おすすめ観光グルメスポット②
「那覇市栄町市場商店街」

会場から車で30分以上かかり、少し離れますが、マインドフルなお薦めスポットを紹介
します。「ガンガラーの谷」は2008年に公開された、数十万年前の鍾乳洞が崩れてでき
た太古の谷で、世界最古となる約2億3000年前の釣り針が発見されています。

ディープな沖縄を堪能したいなら「那覇市栄町市場商店
街」がおすすめです。戦後の復興時に誕生し、昭和時代の
面影を色濃く残す商店街で、入り組んだ路地に、約120
店舗が軒を連ねています。昼は生鮮食品や惣菜を売る店が
営業し、夜は居酒屋やバーが明かりを灯します。商店街を
歩くだけで、異国に迷い込んだような独特の雰囲気を味わ
えます。食事をするなら、おすすめはべんり屋 玉玲瓏
（イウリンロン）の小籠包と焼き餃子。常に満席の人気店
ですが、足を運んでみる価値はあります。
なはーとからタクシーで15分程度です。


